
                                                                                                

CORSO DI KARATE
Il karate è stata un'esperienza nuova e divertente. Anche se alcuni di noi studenti la praticavano già, 

è stato veramente istruttivo. Abbiamo capito che in realtà il karate non è solo un modo di difendersi  

quando  è  strattamente  necessario,  ma  anche  uno  stile  di  vita.  Abbiamo  imparato  le  mosse 

fondamentali  con il  maestro  Lunello e suo figlio  Roberto e  li  ringraziamo entrambi  per questo 

viaggio che ci ha preso l'anima.

Grazie ad entrambi da tutti i ragazzi delle prime!

Roberta Galofaro, 1 C

                                                                                                


